

Les étudiants de l'Université de Porto Rico confirment la reconduite de la grève



San Juan, 11 mai(RHC).- Les étudiants de l'Université étatique de Porto Rico ont fait savoir qu'ils poursuivront la grève qu'ils réalisent pour protester contre la réduction du budget destiné à ce centre et contre la commission de contrôle fiscal imposé par les États-Unis.

Un communiqué des étudiants précise qu'ils poursuivront la lutte contre les décisions du gouvernement et l'ingérence étasunienne.

Le Tribunal d'appel de Porto Rico a ordonné aux autorités universitaires de rouvrir ce centre de hautes études.

Les jeunes en grève ont demandé aux employés et aux professeurs de rejoindre la grève.



Radio Habana Cuba